



開物成務

お見舞い申し上げます～2月13日福島県沖地震～

◎2月13日(土)深夜に発生しました福島県沖地震。東日本大震災以来となる大きな地震で驚きました。被害に遭われた方もいらっしゃるのではないかと思います。心からお見舞い申し上げます。

◎学校では、14日(日)、子どもたちが安全に学べるように、職員で校舎内の片付け、給食施設の復旧、通学路の安全確認を行い、15日(月)を迎えました。

◎15日(月)の朝は、職員で分担して地域を巡回し、登校の状況を確認するとともに、校長が全校放送で子どもたちに話をしました。学級においては、担任が、子どもたちから話を聞くなどして心に寄り添い、今後の余震に対して身を守るための指導も行いました。スクールカウンセラーも子どもたちの様子を見てくれましたが、今後、お子さんの様子で気になることがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。

◎当日の朝、登校にご同伴いただいた方、声をかけ送り出していただいた方など、それぞれのご家庭でご配慮いただきありがとうございます。日本は自然災害が多い国ですが、その風土で培われたのは、相手への思いやり、お互い様の助け合いの精神であるとも思っています。これからも学校と家庭が手を携えながら進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

学校評議員会が行われました

2月15日(月)、学校評議員会が行われました。年2回開催の予定でしたが、1回目を書面での開催とさせていただき、お集まりいただいていたのは今回のみとなりました。今年1年の取組について説明させていただきましたが、みなさん、子どもたちのがんばり、開成小のよさを認めていただき、誠にありがとうございます。温かい地域の方に守られて開成小が成り立っていることをあらためて感じました。



お別れコンサート(合奏部)